



© privat

wirtschaft für morgen

## Softwareentwicklung mit eigenem Strom

Florian Knoll, MSSK Knoll Mobile Software Solutions

Softwareentwicklung ist ein stromintensives Business. Florian Knoll hat sein Unternehmen daher auf erneuerbare Energie umgestellt. Wir sind ein etabliertes Unternehmen im Bereich Softwareentwicklung für mobile Endgeräte. Wir bieten Individualsoftware für kleine und mittelständische Unternehmen und begleiten die Projekte unserer Kunden von der Idee bis zur Umsetzung, unterstützen aber auch bei der Integration bestehender Systeme und bei der Einführung und Förderung mobiler Projekte.

"Dank Photovoltaikanlage können wir den Großteil des Strombedarfs selbst decken."

Softwareentwicklung benötigt neben Zeitaufwand, auch jede Menge Strom. Mit einer neu installierten Photovoltaikanlage kann der Stromverbrauch Großteils mit erneuerbarer Energie gedeckt werden.

[www.mss-knoll.at](http://www.mss-knoll.at)

Online seit 27.09.2021 (Aktualisiert: 21.03.2023)